

UNABHÄNGIGE WÄHLERGEMEINSCHAFT STEINFELD



An den
Rat der Gemeinde Steinfeld
z.H. Gemeindedirektor Peter Möllmann

26.01.06

Betr.: Aufstellen von Sitzbänken

Antrag: Der Rat möge das Aufstellen von Sitzbänken an den nachfolgenden Standorten beschließen. Die Mittel hierfür sind im Haushaltsjahr 2006 bereitzustellen. Die Maßnahme sollte unverzüglich ausgeplant und ausgeführt werden und nach Möglichkeit vor Sommer 2006 abgeschlossen sein.

Ins Auge gefasst werden sollten Standorte, an denen vor allem ältere Mitbürger bei ihren Besorgungen und Spaziergängen regelmäßig vorbeikommen, wie z.B.

- 1 Ziegeleistraße, Grundstück Clemens Overmeyer
- 2 Am Tiefen Weg / Bökenbergstraße gegenüber Zurborg am Fuß-/Radweg
- 3 Große Straße, zwischen Schäferhoff und Rolfes
- 4 Große Straße, Grundstück Schlarmann, Weuert
- 5 Marktplatz
- 6 Dammer Str., Andreaskindergarten oder Fußweg bei Karl Honkomp(Muck)
- 7 Handorfer Straße, Sportplatz und Grundstück ehemals August Stolte
- 8 Graf-Spee-Siedlung bei Kohorst-Langer
- 9 Friedlandstraße / Schlesierstraße
- 10 Alte Bahnhofstraße Dreieck bei Schlarmann

Begründung: Im Ortskern der Gemeinde Steinfeld sind nach Auffassung der älteren Mitbürger zu wenig Möglichkeiten vorhanden, um sich bei ihren regelmäßigen Spaziergängen, auf den Einkaufswegen oder nur für eine kurze Unterhaltung auszuruhen. Außerdem laden Sitzbänke zum Verweilen ein und schaffen damit für alle einen höheren Freizeitwert.

Die UWG möchte die Bänke, die in stabiler Ausführung gefertigt werden sollen, beschaffen und an den o.a. Standorten durch den Gemeindebauhof aufstellen lassen.

Für die Gemeinde Steinfeld werden - außer möglichen Kosten für die Aufstellung - keine Kosten entstehen. Außerdem sollen, um die Standorte sauber zu halten, Papierkörbe aufgestellt werden, die vom Bauhof regelmäßig geleert werden müssen. Nach dem Aufstellen sollen diese in die Obhut des Heimatvereins Steinfeld übergehen. Die Pflege wird vom Heimatverein Steinfeld übernommen. Die Wartung sollte nach Vorgabe vom Heimatverein und Zustimmung vom Bauamt durch den Bauhof erfolgen.

Die von Steinfelder Unternehmen hergestellten Sitzbänke ggf. mit Spenderkennzeichnung sollen nach ihrem Aussehen, entsprechend dem Standort, zur Verschönerung des Ortsbildes beitragen (Bilder für Standorte und Sitzbankvorschläge sind beigelegt).

Um Zustimmung bittet die UWG Steinfeld!

Fraktionsvorsitzender

Heinrich Luhr

Ziegeleistraße, Grundstück Clemens Overmeyer

Am Tiefen Weg / Bökenbergstraße gegenüber Zurborg am Fuß-/Radweg

Große Straße, zwischen Schäferhoff und Rolfes

Große Straße, Grundstück Schlarmann, Weuert

Marktplatz

Dammer Str., Andreaskindergarten oder Fußweg bei Karl Honkomp(Muck)

Handorfer Straße, Sportplatz und Grundstück ehemals August Stolte

Graf-Spee-Siedlung bei Kohorst-Langer

Friedlandstraße / Schlesierstraße

Alte Bahnhofstraße Dreieck bei Schlarman